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El boliviano debe dejar el letargo para trabajar por nuestro país
LA PATRIA

uando el destino te lleva a realizar una activi-
dad, debes realizarla con el mayor empeño, así 
lo demuestra Tommy Félix Usseglio Koriyama, 
quien de pequeño pensaba dedicarse a la 

profesión de la abogacía, pero de casualidad se le 
presentó la oportunidad de trabajar en un banco, 
desde entonces, supo que su destino era dedicarse 
plenamente a esa profesión.

Cuando observa el futuro de nuestro país, se muestra 
preocupado, porque entiende que se avecinan 
momentos duros, porque, la economía que no fue 
afectada de gran manera para el país, podría conver-
tirse en un punto de inflexión. Por ello, llama a toda la 
población a trabajar y no esperar que una solución 
caiga desde arriba.

Al ver el letargo en el que vive el boliviano, se acuerda 
de las grandes campañas de limpieza que se realiza-
ron por el lago Uru Uru, donde tuvo que intervenir un 
personaje extranjero, para que la población recién 
entienda de la verdadera problemática ambiental que 
estaba latente a pocos kilómetros de nuestra ciudad. 

Fue una casualidad que empecé a trabajar en la banca, 
lo digo, desde muy joven y prácticamente me quedé, 
tengo 39 años de trabajar en la banca. La verdad me 
inclinaba más por la abogacía, pero después deje ese 
sueño por lo que me incliné por las finanzas. Para la 
familia, fue un sacrificio, porque evidentemente, la banca 
ha cambiado con el avance la tecnología, pero me 
acuerdo, antes en el banco La Paz, prácticamente traba-
jábamos hasta las dos, tres de la mañana, pero ahora 
con el avance de la tecnología es mucho más sencillo, y 
la verdad es que uno hace otra familia en la banca, 
porque uno pasa más tiempo en su trabajo, que en su 
casa, entonces si hay que sacrificar a la familia, más que 
todo a los hijos.

¿Usted pensaba que iba a llegar a ser gerente 
de un banco?

El país está atravesando serios problemas, la 
verdad que Oruro un poco más, porque Oruro 
siempre hemos estado más relegados que el 
resto, si uno va por las otras ciudades, ve un 
progreso, un avance, pero Oruro se mantiene 
como una ciudad que parece estar muy atrasada, 
como olvidada en el tiempo. La verdad, yo creo 
que vamos a tener problemas en un futuro, eso es 
lo que yo percibo particularmente, de acuerdo a lo 
que veo con el avance de los días, yo creo que 
vamos a tener con el transcurso de los días.

¿Cómo ve el futuro de nuestro departa-
mento y de nuestro país?

Trabajo, trabajo y trabajo, y apoyar iniciativas, 
todo lo que tiene que ver por el bien de Oruro. Me 
acuerdo bien que para hacer la limpieza tuvo que 
venir un francés y recién todo el mundo se movió, 
haremos nosotros, que cada uno ponga algo para 
poder hacer. Yo he tenido conversaciones con 
varios empresarios, que están dispuestos a cola-
borar y hacer lo mismo que hizo ese famoso fran-
cés, entonces ya uniéndonos, yo creo que se 
podría hacer, y aquí tiene que ver las instituciones 
y también los gobiernos, como el departamental y 
también la alcaldía, que se dediquen a hacer 
trabajo y hacer gestión.

¿Qué les podemos decir a los bolivianos para 
que podamos resaltar como país?

Por ello, espera que exista más trabajo de los bolivia-
nos y no esperar que otros vengan a decirnos que 
hacer.

Si bien la carrera bancaria podría parecer muy satis-
factoria, también tiene sus sacrificios, como los que 
Tommy Usseglio atravesó durante mucho tiempo, 
porque antes se debía trabajar hasta pasada la media-
noche, lo que provocaba, que la familia se vea bastan-
te abandonada, pero gracias a la comprensión y apoyo 
que se brindaron entre ellos, ahora ocupa uno de los 
cargos más importantes en el banco Bisa; actualmente 
es el gerente regional de esta entidad financiera en el 
departamento de Oruro.

La importancia de dedicar todo su compromiso a un 
trabajo, es sin duda una manera de brindar apoyo al 
desarrollo de un país; poniendo de ejemplo la vida de 
Tommy Usseglio, muchos jóvenes pueden entender el 
camino que deben transitar, para conseguir las metas 
que se trazaron, porque las grandes recompensas no 
se pueden esperar sentados, deben ponerse de pie y 
empezar a generar confianza a quienes rodean a uno.
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"Cuidar y amar a la 
Naturaleza es agradecer a 
Dios por todo lo recibido"


